

Le fort et les écuries de Banne

Pays des Vans en Cévennes



Crédit : Le fort et les écuries de Banne_Banne (©A.Renaud-Goud-ADT07)

Banne est un village médiéval labellisé "village de caractère". Vous pouvez visiter les ruines du château du XVIe siècle, les écuries magnifiquement conservées, le castrum (village médiéval et tour).

Infos pratiques

Catégorie : Patrimoine culturel

Description

Le fort, village médiéval est perché à 307m sur un piton rocheux. A son sommet, se trouvent les vestiges d'un château du XVIe siècle détruit lors de la contre révolution en 1792. De ce château, seules les imposantes écuries sont restées intactes (54 m de long et 8 m de large).

A partir de la table d'orientation admirez un panorama splendide sur tout le sud Ardèche, voire plus loin les jours de beau temps (Massif du Tanargue).

Toutes les informations pratiques

Informations pratiques

Ouverture:

Toute l'année : ouvert tous les jours (Visite libre toute l'année).

Modes de paiement:

Chèque, Espèces

Services:

Animaux acceptés, Accès autocar, Camping-cars autorisés, Dépose sur site pour les groupes, Documentation Touristique, Informations touristiques, Visites guidées

Fiche mise à jour par Office de Tourisme Cévennes d'Ardèche le 05/08/2025

Contact

07460 Banne
Tél. 04 75 39 87 18 / 04 75 39 82 66
banne.info@wanadoo.fr